

Diputado Jorge Rathgeb por nuevas cifras de cesantía en la región: “Los llamados al Gobierno para actuar son infructuosos”

El parlamentario indicó que, a pesar de las peticiones, sugerencias o todo lo que se diga, el Gobierno no está dispuesto a escuchar y actuar.

El Instituto Nacional de Estadísticas -INE- publicó el índice de cesantía del trimestre móvil marzo-mayo 2025 y La Araucanía registró un 9.8% de desempleo.

La región nuevamente supera la media nacional que es de un 8.9% y está actualmente a un 0.2% de alcanzar los dos dígitos.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de RN, Jorge Rathgeb Schifferli, indicó que esto sigue demostrando la nula capacidad



del Gobierno para actuar a pesar de las múltiples peticiones formuladas a las autoridades.

Rathgeb indicó que en su momento se anunció

un Gabinete proempleo y que acorde a los números, al parecer esto fue sólo una promesa que no ha tenido mayor impacto en la reducción del desem-

pleo.

El legislador indicó que el Ejecutivo no escucha o tampoco acepta sugerencias y eso está a la vista y lo que puede ser peor es

que estas cifras pueden aumentar con el correr del tiempo.

“Se lo hemos dicho una y otra vez al Gobierno respecto a la situación que se vive en La Araucanía respecto a la cesantía, le señalamos que en la época de invierno esto iba a aumentar, pero nada han hecho respecto de un programa que permita crear fuentes laborales para la región y salir de la situación en la que hoy nos encontramos”, manifestó el diputado Jorge Rathgeb.

El congresista, indicó que, si no se le pone suma urgencia a la necesidad de crear empleos y se termina con la terquedad a las solicitudes planteadas, la región seguirá en picada y la pobreza y la falta de fuentes laborales continuará aumentando.